

Fuente: La Región

Fecha: 28 de Julio de 2010

Título: A través de charlas informativas Proyecto Madre promueve lactancia materna en el Victorino Santaella

Link: <http://www.diariolaregion.net/seccion.asp?pid=29&sid=1562&notid=95550>

A través de charlas informativas  
Proyecto Madre promueve lactancia  
materna en el Victorino Santaella



**Para la Semana Mundial de la Lactancia Materna se tiene previsto efectuar actividades conmemorativas en el nosocomio altomirandino**

LOS TEQUES, (Especial).- En el marco de la conmemoración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna el programa Proyecto Madre continúa promoviendo el amamantamiento libre de sustancias maternizadas en el hospital Victorino Santaella Ruiz centro adscrito a la Dirección Estadal de Salud.

De igual forma, la coordinación del plan de salud realiza diariamente jornadas informativas sobre los beneficios de la lactancia materna para los recién nacidos, además durante estas charlas se les indica a las madres la alimentación que deben tener los bebés hasta que cumplan el primer año de nacidos.

Por otra parte, en el principal centro de salud de Los Altos Mirandinos se realizarán actividades conmemorativas de la semana mundial de la Lactancia Materna que inicia este lunes 2 de agosto, los eventos están dirigidos al personal de salud y al público en general.

*Prensa Salud Miranda / AA*